

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1863-rcs-lens-ce-qu'ils-en-disent>

RCS - Lens, ce qu'ils en disent

☆☆☆☆ (0 note) 📅 27/08/2007 19:35 📍 Après-match 🌐 Lu 1.929 fois 👤 Par denpasar 🗨️ 0 comm.

Actualité chargée sur les forums lensois : la démission de Guy Roux, l'arrivée de JPP et, accessoirement, une défaite à la Meinau. Petite pêche aux réactions...

Vedranrunje est un supporter Sang et Or lambda. À ce titre, observons à la loupe ses réactions avant et pendant la rencontre face au Racing, petite étude particulièrement éloquentes :

19 heures 51 : « *Perdre contre Strasbourg, ce serait la honte !* »

21 heures 19, but de Cohade : « *BUT ET MERDE ! 2 à 0, désolé j'ai trop la honte là...* »

21 heures 22 : « *Guy Roux dégage, c'est la honte 2 à 0 contre Strasbourg, bientôt 3 pff dégage va le vieux ! Putain 2 à 0 contre des chèvres ça c'est la honte, demain j'achète un verrou et je sors plus de chez moi !* »

En voilà un qui n'est pas content, qui a la honte, voire la haine. Hélas pour les Artésiens, il n'est pas le seul. Et la démission de [Guy Roux](#), par le sentiment d'inachevé qu'elle procure, ne fait rien pour arranger un début de saison calamiteux. Dans le Nord, [Guy Roux](#) a bel et bien gâché...

- **Totbakari** : « *Sa démission aura éclipsé la défaite de ce soir, qui aurait été dure à encaisser. Limite on s'en fout d'avoir perdu.* »

- **Timoos** : « *Personne ne pense à la défaite. On s'en fout à vrai dire. On pense plutôt à la démission de cet enfoiré de [Guy Roux](#).* »

- **Jer3my59** : « *Rah, moi qui adorais [Guy Roux](#), j'étais certain qu'il pouvait amener quelque chose au RCL. Ben en fait je pense que lui et nous on n'a pas les mêmes ambitions, c'est pas Auxerre ici ! Alors d'après ce que je vois c'est pas des conneries il part ? Si c'est le cas, je voudrais vraiment te remercier personnellement [Guy Roux](#) ! Te remercier de sauver le Racing grâce à ton départ !* »

- **Nacva** : « *Quel irrespect total de la part de [Guy Roux](#) d'annoncer sa démission en pleine mi-temps ! Ce n'était pas la peine de médiatiser son arrivée. Ce qu'on veut à Lens ce ne sont pas des noms... On veut une équipe et un staff qui respectent le public, qui se battent pour les couleurs du club !* »

- **Gunner59** : « *Il faut que l'on m'explique quelque chose : si [Guy Roux](#) avait des doutes dès le mois de juin sur ses capacités physiques à entraîner au moins DEUX ANS le RC Lens, pour quelle(s) raison(s) a-t-il accepté ? On va nous répondre : un dernier baroud d'honneur, l'amour du football, d'accord. Mais après toutes ces histoires avec la Charte du football, son âge etc. maintenant il nous met au pied du mur. J'ai été un des premiers satisfaits de son arrivée. Là, je n'y comprends plus rien ! Martel s'est fait avoir, ça c'est clair ! Mais quel bordel !* »

- **Marco_62** : « *La démission de [Guy Roux](#) va plus loin que le fait en lui-même. Qu'il s'en aille, soit et d'un sens tant mieux s'il ne se sent plus capable de coacher une équipe pourtant, sur le papier, pleine de promesses.* »

- **Rubigno** : « *[Guy Roux](#) recrute toutes ses daubes et nous plante quand le challenge lui paraît trop difficile alors que c'est le premier à dire qu'on joue le maintien !* »

- **kimi** : « *Il me déçoit, quand j'ai vu ça à jour de foot j'ai rigolé, mettre en cause sa vieillesse alors qu'il fait un drame pendant un mois pour entraîner, de plus si Lens était en bonne position au classement, il serait resté, il a eu peur de se planter avec Lens, il a fait le choix de se retirer en petit homme rapidement, il est petit... Je ne l'aimais pas, j'ai été déçu de le voir à Lens, puis j'ai appris à l'aimer, c'est normal, mais là je le hais, ce qu'il a fait est nul. Mais comment espérer gagner en recrutant des gars qui ont joué à Auxerre avec lui il y a cinq ans et comment espérer réussir à Lens quand on à la tête à Auxerre ? [Guy Roux](#) n'est plus entraîneur, il préfère son compte en banque, un coach qui fait plus de 50 pubs par an, allez bon retour à Auxerre.* »

- **bouriko** : « *Sérieusement il fallait s'en douter ! Ce mec ne pense qu'à sa gueule, il était déjà trop vieux pour entraîner, il a voulu repousser ses limites. Il nous aura ramené ses joueurs d'Auxerre et nous aura laissé dans la merde avec un seul but en quatre matches, deux défaites et deux matches nuls ! [Guy Roux](#) tu as perdu l'énorme respect que j'avais pour toi.* »

Certains sont malgré tout un peu moins volubiles, et tentent de comprendre les origines du divorce :

- **Marco_62** : « *[Guy Roux](#) a simplement cru que sa santé allait tenir le coup, au moins jusqu'à la fin de saison. Sa démission vient de là, et c'est comme ça. Pour tout ce qu'il a apporté auparavant, son départ est noble. Il ne lâche pas le club parce que les résultats ne sont pas là, juste ça n'arrange pas sa santé et ses ennuis. Point barre. On en a beaucoup fait avec lui, et comme lui aime à jouer avec les medias, cela lui fait une sortie qui ne passe pas inaperçue. Mais de toute façon, le nouveau coach aura du pain sur la planche, et pas uniquement en débarquant en cours de saison. Le seul reproche que l'on puisse faire à [Guy Roux](#), c'est d'avoir fait confiance à un groupe qui a du mal à aller de l'avant ou à aligner trois passes. Alors qu'ils en sont capables avec de la volonté et de l'envie.* »

- **Vaxire** : « *Bon vent à [Guy Roux](#), désolé de l'avoir forcé à sortir de sa retraite dorée.* »

- **ortk** : « *Vous l'insultiez quand il était là pour qu'il parte. Il est parti, vous l'insultez de tous les noms, faudrait savoir quand même ce que vous voulez.* »

L'histoire retiendra donc que le Racing aura précipité la chute de ce gros bonnet du coaching à la française. L'occasion pour les supporters lensois de constater l'étendue des dégâts :

- **Flokova** : « *Triste match quand même... Ridicule, en fait...* »

- **koller** : « *Sur coups de pieds arrêtés on a été dangereux. Par contre dans le jeu, c'est moyen voire faible! On a bien défendu une mi-temps, en seconde période ce fut le naufrage... Comme l'attaque, défense attaque, milieu, même combat, la loose ! J'espère qu'on ne sera pas le FC Nantes de cette saison!* »

- **lunatic** : *J'trouve qu'on a plutôt bien défendu ! Maintenant quand on arrive pas à se projeter vers l'avant, et à conserver le ballon dans*

le camp adverse, ça devient difficile de conserver un score, et même de ne pas prendre de but. »

- Rubigno : « *Putain mais c'est quoi cette équipe qui ne sait pas aligner trois passes !* »

- Marco_62 : « *Ce n'est uniquement pas à cause de Roux que l'équipe ne tourne pas en ce moment, les joueurs sont fautifs eux aussi. Rater des passes faciles, oublier des fondamentaux, des principes de base, ce sont des pros quand même, et suffisamment bichonnés et payés pour ne pas commettre des erreurs grossières. Bref. Je ne parle pas du sens tactique. La défaite de ce soir est logique même si on a vu un léger mieux, venant surtout de joueurs habituellement critiqués. Après, on perd mais Strasbourg s'est montrée opportuniste et quand on ne marque pas, on finit par s'exposer. »*

- Aruna62 : « *Punaise c'est quoi de cette équipe de Lens ! Il n'y a eu aucune envie ce soir, les joueurs n'avaient pas envie de jouer et ils se sont fait bouffer par les Strasbourgeois qui eux avaient de l'envie dans tout ce qu'ils faisaient !* »

- Koller : « *Bon courage JPP ! Aucune envie, pas de fond de jeu, pas de mouvement collectif ! La Bérézina ! Dans la lignée de la fin de la saison dernière. On ne sait pas aligner trois passes. C'est dur, très dur ! Les joueurs s'en calent ! surtout les titulaires indiscutables à qui on passe tout même leur incompétence !*

C'est donc bien notre JPP régional qui va reprendre les rênes de l'équipe, et on ne peut pas dire que la nouvelle rende les Lensois euphoriques, au-delà du folklore qui suit le Ballon d'or 91 :

- Pepere62 : « *Papin va apprendre les papinades à Pieroni !* »

- Lauryvvti : « *Papin va apprendre à Dindane les papinades !* »

- Rubigno : « *C'est du grand n'importe quoi le recrutement cette saison et ne sortez pas le nom de JPP qui s'est fait virer pour produire du mauvais jeu à Strasbourg ! Merde fallait mettre le paquet sur Deschamps ou Leclercq et pas recruter l'AJ Auxerre. J'espère que M. Martel écoutera davantage ses supporters pour les saisons à venir car maintenant ça va s'annoncer difficile. »*

Au milieu de cette actualité trépidante, on parvient malgré tout à dénicher quelques commentaires sur la performance strasbourgeoise :

- Sanspseudo_59 : « *J'arrête pas de répéter que sur leurs dernières perfs, Strasbourg a largement le niveau d'un haut de tableau de Ligue 1. »*

- Spiderman : « *Je tire mon chapeau aux Strasbourgeois. Malgré tout ce qu'on a pu lire sur ce topic, le RC Strasbourg est meilleur que nous en ce moment. Ils sont toujours invaincus chez eux... Profitez les gars, votre club le mérite. Bonne chance pour la suite du championnat !* »

La rentrée s'annonce donc des plus délicates du côté des supporters lensois. Signe des temps difficiles, certains ont même décidé de mettre les voiles vers des ciels plus cléments, tels **b-spike** : « *Moi je vous dis à bientôt parce que Lens j'en sature un peu pour l'instant, y en a marre de cette direction à deux balles... Je vais supporter VA un moment le temps qu'ici ça se remette dans le droit chemin... Une pause ça ne fait jamais de mal...* ». Franchement, quitte à partir, autant venir en Alsace, le mois de septembre s'y annonce radieux.

Les citations de cet article proviennent du forum du [site officiel](#) du racing Club de Lens.

denpasar